
ご意見・ご質問

ナースセンターの方に出張講義に毎年来ていただいています。学生のキャリア教育につな

がっていると思います。今後ともよろしくお願いします。

本会からの回答

ナースセンターでは、看護学生の皆さんが看護職として働き続けられるための支えになれ

ばと願い、出張講義に行かせていただいております。看護を取り巻く社会に目を向けて、

就職に向けての心構えや、将来、困難な状況に陥った際に一人では抱え込まずに誰かに相

談できることの大切さなどについてお話をさせていただいております。今後とも、よろし

くお願いいたします。


